



赤麻小だより



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 かしこい子 たくましい子 令和7年度 第4号 令和7年7月17日

発行：栃木市立赤麻小学校長

あかまっ子の1学期が無事終了！ご家族や地域の皆様のご協力に感謝いたします

いよいよ明日で71日間の1学期が終了します。子供たちは毎日様々なことを学び、経験し、少しずつ、でも確実に成長してきました。その子供たちを、陰に陽に支え、励まし、見守ってくださったご家族や地域の皆様に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。学校でも子供たちのこれまでの頑張りを振り返り、その成長を伝え、自己肯定感や自己有用感を高めていきたいと思います。ご家庭でも、1学期の子供たちの頑張りやよさを、認め励ます温かいお声掛けをよろしくお願ひいたします。

夏休み中も、健康や安全面に気を付け、子供たちが自ら「気付き、考え、行動」しながら、楽しく充実した夏休みを過ごせるように、そして、2学期も元気に登校できますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

第1回あかまっ子何でも発表会を行いました！



昨年度3学期に好評を博した「あかまっ子何でも発表会」。子供たちが自主的に大勢の前で発表したことを、周囲から認められたり褒められたりすることで自信をもたせたり、表現力や自己肯定感を養ったりすることがねらいです。今年度は児童会企画委員会が運営します。昨年度の動画を見せて応募を募ったところ、年間2回の枠に収まりきらず、3回に分けて行うことになりました。その第1回を、6月30日に行いました。

発表内容はバラエティーに富み、大いに盛り上りました。発表後は、本人の感想の他に、観客の子供たちが感想を伝え、みんなで拍手を贈りました。第2回と第3回は2学期に実施予定です。今回の写真は本校昇降口付近の廊下に掲示してありますので、面談等の際にご覧ください。HP「今日の出来事」からもどうぞ！



発表者6組18名が勢揃い！



3年生のダンス



1年生と4年生のなわとび



5年生のタブレットを使ったクイズ



4年生のけん玉



司会者の企画委員



3年生のとび箱



3年生の一輪車



みんなで応援しました！

子どもたちが活躍した委員会活動！

6/12 環境委員会とボランティアの方との花の苗植え→



6/5 健康委員会による健康集会



6/23 給食委員会による食育集会



図書委員会のおはなし給食

1学期の各学年の校外学習での学びの様子です。詳細はHPをご覧ください！

1年生が生活科の学習で「通学路探検」をしました！

5月13日、通学路には安全を守るためにどんな秘密があるのか探しに行きました。信号機や横断歩道の他に標識やマークを見つけることができました。通学路を歩くときに気をつけたいことを考えました。



2年生が5月23日に「まちたんけん」をしました！

子供たちの「藤岡町にどんな場所があるか知りたい！」という声から始まった生活科の「町探検」の学習。安全のため保護者ボランティアの皆様にもお世話になり安心して学べたため様々な発見がありました。



3年生が5月1日と16日に校外学習に行きました

1日は社会科の学習で栃木市の山車会館や市役所などを見学し、「とち介」にも会いました！16日には、総合的な学習の時間で、渡良瀬遊水地と道の駅みかもを訪れ、藤岡地区のよさをたくさん学べました！



4年生がとちぎクリーンプラザで学びました！

6月2日に、社会科の「健康なくらしを守る仕事」の学習で、ごみや資源の分別や収集がどのようにされるのかを見学に行きました。国語「聞き取りメモの工夫」での学びを生かし、工夫してメモを取ることができました。



5年生が6月11日に渡良瀬遊水地に行きました！

3年生のときに訪れた渡良瀬遊水地で、植物、歴史、治水、水質調査について詳しく学びました。事前に自分たちで考えた質問に答えていただく形で、説明を聞き、体験をとおして学ぶことができました。



6年生が琵琶塚古墳や下野国分寺跡などで学習！

6月9日、社会科の校外学習で、前方後円墳を見て、埋蔵文化財センターで出土した土器に触れ、楽しく勾玉を作りました。栃木県は日本で唯一、国府、国分寺、国分尼寺の跡があると知り、すごい！と思ったようです。

